

Basketball

Neuer Kader des SCL mit Problemen

VON DIRK DREWS

Zum Auftakt der Punktspiel-Saison in der Bezirksoberliga haben die Basketball-Herren des SC Langenhagen eine Niederlage kassiert. Die Mannschaft von Trainer Christian Schneider zog mit 61:71 beim TSV Lüthe den Kürzeren. „Das neu formierte Team ist noch nicht eingespielt. Von der Mannschaft aus der vergangenen Saison sind nur noch drei Spieler übrig geblieben, das macht sich natürlich bemerkbar“, sagte Schneider.

Zu den Neuzugängen, die in Lüthe zum Einsatz kamen, zählt Ilija Barancic, der mit 21 Punkten bester SCL-Werfer war. Er kam ebenso vom CVJM Hannover II wie Robert Schiffer und Johannes Hoffmann; Nils Bohrsen (18 Punkte) wechselte vom Bezirksoberliga-Absteiger Schwarz-Weiß Garbsen zum SCL. Als nächstes steht für die Langenhagener am 6. Oktober das Nachbarschaftsderby gegen den CVJM Hannover II auf dem Programm, bei dem es für drei Akteure ein Wiedersehen mit ihren ehemaligen Teamgefährten geben wird.